

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nouveaux associés chez Saucier+Perrotte Architectes
Montréal, 6 décembre 2017

Gilles Saucier et André Perrotte, architectes associés principaux et cofondateurs de Saucier+Perrotte Architectes, sont fiers d'annoncer la nomination de Dominique Dumais et Trevor Davies à titre d'associés au sein de l'équipe.

Demeurant fidèle à sa réputation d'incubateur de créateurs talentueux, la firme pourra maintenant compter sur cette relève audacieuse, capable de la faire évoluer tout en assurant la pérennité de cette vision entamée par les fondateurs il y a maintenant près de 30 ans.

Dominique Dumais est architecte senior avec plus de 20 ans d'expérience, dont 15 ans au sein de la firme Saucier+Perrotte Architectes. Elle a joué un rôle clef sur de nombreux projets phares, tel que le Pavillon des Sciences Anne-Marie Edward du Collège John Abbott, la Faculté des Sciences Pharmaceutiques de UBC et tout récemment, la rénovation des bureaux du cabinet Stikeman Elliott. Présentement, elle est impliquée dans la phase de développement pour le projet de revitalisation de la bibliothèque Gabrielle-Roy à Québec.

Trevor Davies, architecte senior, lui aussi avec au-delà de 20 ans de métier, dont 15 ans avec l'équipe, possède une riche expérience en tant que chargé de projet. Il a mené avec justesse les projets du Stade de Soccer de Montréal, le Complexe Sportif Saint-Laurent et travaille en ce moment à la concrétisation du projet d'envergure Lewis Farms Community Centre en Alberta.

Les deux nouveaux associés continueront de travailler à l'évolution de notre société à travers la création de bâtiments d'exception en réalisant des environnements qui se distinguent par une vision ambitieuse exécutée avec précision.

PRESS RELEASE

New associates at Saucier+Perrotte Architectes
Montréal, Decembre 6th, 2017

Gilles Saucier and André Perrotte, principal associates and founders of Saucier+Perrotte Architectes, are proud to announce the appointment of Trevor Davies and Dominique Dumais as associates within the team.

Remaining faithful to its reputation as an incubator of talent, with these promotions the firm will pursue its forward evolution, while also ensuring the continuity of the vision created by the founders almost 30 years ago.

Trevor Davies, a senior architect with more than 20 years of experience, including 15 years with the team, has a vast experience as project architect. He has lead with rigor the projects for the Stade de Soccer de Montréal and the Complexe Sportif Saint-Laurent and is currently at the helm of the immense Lewis Farms Community Centre project in Alberta.

Dominique Dumais is a senior architect with over 20 years of experience, the last 15 years with the firm Saucier+Perrotte Architectes. She played a crucial role on a number of flagship projects, including the Anne-Marie Edward Science Building at John Abbott College, UBC's Faculty of Pharmaceutical Sciences and the recent renovation of the Stikeman Elliott headquarters. She is presently developing the project for the revitalization of the Gabrielle-Roy Library in Québec City.

The two new associates will actively participate in the advancement of the firm's work through the creation of exceptional buildings and the realization of environments that distinguish themselves by their ambitious vision executed with detailed precision.